



## #HELP NEPAL

Queridos amigos,

Comenzamos mayo, mes de muchas emociones, mes de Iñaki, mes de recordar y evaluar que seguimos el camino que Iñaki quería.

El pasado lunes 28 de abril, será recordado por todos nosotros por el apagón eléctrico que sufrimos, lo triste es que en Nepal también lo recordarán, porque tenemos que conectarnos online para la inauguración de la escuela de Kalika en Garigaun y no fue posible. Teníamos todo preparado, el discurso en nepalí ensayado, habíamos hecho una prueba de conexión una hora antes, debido a los problemas que presentaban ellos por la lluvia, y nosotros no fuimos capaces de conectarnos.

Nos han transmitido que fue un acto muy emotivo, con la presencia de autoridades locales, padres y madres de los alumnos de la escuela, directores y profesores de otra escuelas, parte de nuestro

equipo de Nepal, en fin una verdadera pena no haber podido comunicarnos.



## SORTEO DEL MES DE MAYO

### CLUB ESCALADA CHAPA Y SIGUE

Es el ganador del sorteo realizado entre todos los socios y "grandes donantes" (aquellos que aportan su dinero para nuestros proyectos).

¡¡¡ENHORABUENA!!!

Como podéis ver en las imágenes la escuela ha quedado preciosa. Todo el mundo está encantado con el proyecto y nos siguen llegando peticiones de ayuda de otros centros escolares del Valle. Así que poco a poco iremos mejorando en todo lo que podamos.

Se colocó una placa conmemorativa con la fecha de la inauguración, para que quede en la memoria de todos. Gracias a todos por aportar vuestro granito de arena. Aun sigue faltando dinero, pero es un proyecto maravilloso que sin vuestro apoyo no hubiera sido posible. ¡GRACIAS!



Si alguien quiere contribuir, aun está a tiempo de hacer una donación, bien a través de bizum con el código 33606 o con una transferencia a la cuenta de la Fundación: ES73 2100 5021 4021 0010 1124.



Nuestro actual presidente está estos días de Trecking y haciendo ascensiones en el valle del Khumbu y aprovechando para dar a conocer nuestro trabajo a todos los clientes que puedan. En redes veréis esta pancarta ondear en la cima más alta del mundo como homenaje a Iñaki durante este mes.



El curso nuevo ya ha empezado en Nepal. El comienzo ha sido un poco tumultuoso ya que los profesores están de huelga y ha habido varios días de movilizaciones. En breve recibiremos los presupuestos y los mandaremos a las familias. Estamos acabado de ultimar cada caso, ya que como cada inicio ha habido cambios de colegio, traslados desde el valle a Katmandu..ect. Las más mayores aún están pendientes de recibir los resultados de su SEE y con eso podrán elegir donde continuar sus estudios.



En el hospital las cosas van mejorando día a día, a pesar de que estos días contamos con poco personal. El Dr. Pradip nos ha solicitado un curso de ecografía, pero hemos llegado tarde a apuntarle. Estamos en lista de espera y si no en la próxima edición lo haremos.

Este mes tenemos varios actos, el día 15 en Antsoain de la mano del Instituto Iñaki Ochoa de Olza. El 16 en las escuelas de Unzué, proyectaremos "La voz de Iñaki" y explicaremos nuestro trabajo en Nepal. El 17 también estaremos en el mercado de Unzué, aprovechando que hay una marcha.

El 31 estaremos en Madrid en el Kings college en la fiesta de la solidaridad, para empezar a trabajar de cara a un nuevo viaje en diciembre de 2027 con otro grupo de gente joven.



Continuamos necesitando ampliar nuestra base de socios por lo que si conoces a alguien interesado en colaborar, contadle las necesidades de allí y cómo colaborar.

Nos siguen quedando pocas sudaderas del modelo antiguo, que queremos terminarlas, para centrar la venta en las nuevas que son las que más tirón están teniendo. La nueva, la de Pura Vida, la podéis adquirir también en la tienda online en tres colores diferentes, gris, celeste y turquesa. La verdad es que están teniendo mucho éxito y muy buena acogida. ¡¡¡No te quedes sin ellas!!!!



También quedan unos pocos bufs y queremos sacar algún producto nuevo, por lo que estamos abiertos a recibir nuevas ideas de productos que os gustaría adquirir.